

# Élections des conseils: une victoire de la pharmacie d'officine

Abderrahim DERRAJI - 2015-09-01 22:34:55 - Vu sur pharmacie.ma

Le lundi 31 août, un des rêves de tous les pharmaciens d'officine est devenu réalité. Désormais, nous avons eu droit, nous aussi, à un scrutin physique et démocratique. Ce dernier a abouti à l'élection de conseils régionaux représentatifs de la volonté de la majorité des confrères. Ces élections auront, donc, le mérite de procurer aux bureaux élus la légitimité nécessaire pour s'attaquer aux chantiers nombreux et délicats qui gangrènent notre profession. La forte mobilisation des consoeurs et confrères pour ces élections est révélatrice de l'intérêt que portent les officinaux à leur profession. Et cela en soi est un acquis important et une grande victoire pour la pharmacie d'officine. Les résultats définitifs qui viennent d'être publiés révèlent une victoire haut la main de la liste « Tous pour une profession saine et respectable ». L'équipe élue dispose aujourd'hui de tous les ingrédients nécessaires pour accomplir avec succès son mandat : elle a obtenu une victoire nette, elle sera composée de membres homogènes et les chantiers prioritaires qui l'attendent sont bien définis et font l'unanimité. Cela devrait permettre lui permettre d'être à la hauteur des attentes et des espérances des pharmaciens. Car face au désordre qui règne, les pharmaciens d'officine attendent de leurs élus que l'ordre soit rapidement rétabli. Le scrutin du 31 août n'aurait pas pu avoir lieu sans le dévouement de nos confrères du secteur public, et on ne peut que leur rendre hommage pour leurs incommensurables efforts. Car, c'est grâce à l'abnégation de nos confrères de la Direction du Médicament et de la Pharmacie (DMP) que ces élections ont pu être organisées dans les délais fixés par la loi. Et c'est aussi grâce à ces soldats de l'ombre que l'organisation a été irréprochable. Hier, les pharmaciens ont été au rendez-vous en se mobilisant fortement, maintenant c'est aux conseils élus d'être au rendez-vous de l'histoire. Et cela ne saurait être possible que par l'action sur le terrain et par la réalisation des promesses tenues.

Félicitation à tous les élus, bravo aux candidats non élus d'avoir pris part à cette honorable bataille et félicitation à la profession toute entière.